



▲まなびすの公式 LINE  
(オンライン相談はこちらから)



夏休み期間には「夏休みの宿題を早く終わらせよう」をテーマに7月29日(土)、30日(日)、8月6日(日)の3日間にわたり、各日10時30分～12時、13時～15時30分で宿題会を開催予定。他にも、地域のイベントでスーパーボールやスライムを作るワークショップも不定期開催しています。

## 家・学校・塾とは違う

## 子どもの学びの手助けを

「多くの子どもたちに必要とされる団体でありたい」。山形大学工学部生を中心に学生8人で構成される無償学習支援団体「まなびす」。毎週土曜日の16時から19時まで、ナセB A南西にある「東條ふれあいプラザ」で小学生から高校生に勉強を教えています。会場内は冷房が効いて快適な空間が広がっていました。

——勉強を教えるのがメインの活動？  
「はい。基本的には宿題で分からないところを教えています。早く終わった時はボードゲームなどをして遊んでいます」

——何歳くらいの子が多い？  
「今は中学生が一番多いです。毎回参加している子もいます」

——特に嬉しい・楽しい時は？

「来てくれるだけで嬉しいですが、例えば、翌日から家族旅行するという子が、準備の時間を割いても会いに来てくれたことがあって印象に残っています。他にも『まなびす』に通い始めてから明らかに成績が良くなった子もいて嬉しいですね」

——読者に向けて一言！

「少しでも興味があれば、どしどし来てほ

## —第14回—

みうらだいすけ  
三浦大典さん  
(堀川町)

「まなびす」代表。  
山形大学大学院有機材料システム研究科 有機材料システム専攻修士課程1年。

しいです。メンバーも山形大学生だけでなく、米沢女子短期大学生や米沢栄養大学生も募集しているので、子どもが好きな人が好きなので、ぜひ参加してほしいです。また、LINEでのオンライン宿題相談もやっているの、部活動などで忙しい中高生は活用してください」

先生より親しみやすく、塾より厳しくない大学生の学習支援。遊びに行くつもりで気軽に訪問してみたいかがでしょうか？



活動の様子